

ALLEIN IN DER FREMDE

Geflohen vor Hass und Gewalt

Rund 60 Millionen Menschen sind weltweit auf der Flucht vor Kriegen, Konflikten und Verfolgung. Dies ist die höchste Zahl, die jemals von der Flüchtlingsorganisation der Vereinten Nationen (UNHCR) gemeldet wurde. Dahinter stecken 60 Millionen Einzelschicksale. Menschen, die alles aufgeben mussten. Einige kommen nach Deutschland – auch nach Bad Hönningen, Linz am Rhein oder Waldbreitbach.

Wir wollen gute Gastgeber sein.

ALS WILLKOMMENS-PATE HOFFNUNG SCHENKEN

Für Asylbewerber und Flüchtlinge ist Deutschland ein fremdes Land. Viele sind traumatisiert. Sie kennen die hiesige Kultur nicht. Schriftwechsel und Behörden-sprache sind für Menschen aus anderen Ländern kaum verständlich. Sie brauchen eine helfende Hand, um Anschluss zu finden.

Als Willkommens-Pate könnten Sie hier helfen. Oft sind es die kleinen Dinge: Kontakt herstellen, zu Behörden begleiten, den Kindern etwas vorlesen – oder auch einfach nur da sein und einen Kaffee trinken. Etwas Zeit & Hinwendung sind die wichtigste Spende. Sie geben Hoffnung, Würde und Lebensmut zurück.

BARBARA SCHMITZ HILFT HELFEN

Sie ist die Flüchtlingskoordinatorin der AktivRegion

In allen Fragen zur Flüchtlingshilfe vor Ort steht Ihnen Frau Schmitz mit Rat und Tat zur Seite. Sie ist selbst seit Jahren ehrenamtlich in der Evangelischen Trinitatis Gemeinde aktiv. Seit Juni 2015 ist sie offiziell Flüchtlingskoordinatorin in der Verbandsgemeinde Bad Hönningen. So setzt sie sich sowohl für die Belange der Flüchtlinge, aber auch für die der ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer in der Flüchtlingsarbeit ein. Gemeinsam mit vielen ehrenamtlichen Bürgerinnen und Bürgern möchte sie ein Netzwerk aufbauen, das praktisch genau die Willkommenskultur lebt, von der in den Medien so viel die Rede ist. Sprechen Sie sie an. Der Kontakt lohnt sich.

SIE KÖNNEN
ETWAS TUN!
Jetzt informieren:
0 26 35 - 72 42

WILLKOMMENS
PATE

WERDEN SIE
WILLKOMMENS-PATE!
0 26 35 - 72 42
bschmitz@bad-hoenningen-vg.de